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Frau Dr. Klockow eröffnet den Tagesordnungspunkt und übergibt das Wort an die Bürger und 
Bürgerinnen, die anschließend Fragen zur Vorstellung der Pläne für die Inselbebauung an Herrn 
Wolfram stellen.  
 
Im Anschluss beantwortet er, in einem sich anschließenden intensiven Austausch, die Fragen 
der Bürger und Bürgerinnen u.a. zur Höhengestaltung der Baukörper, zum zeitlichen Ablauf und 
zum Verkehr. Einige Detailfragen werden erst nach einer weiteren Konkretisierung zu beantwor-
ten sein, etwa zur Größe der geplanten Tiefgarage oder Anzahl und Größe geplanter Wohnun-
gen. Die Planungen zur Straßenbahn und den damit verbundenen Umbau des Verkehrsnetzes 
seien öffentlich unter www.tram96.de einsehbar. 
 
Im Ergebnis des Austausches sagt Hr. Wolfram zu, für die öffentliche Veranstaltung eine 3D-
Visualisierung anfertigen zu lassen. 
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